

## **Hommage de Mathilde Gavoury**

Depuis le 3 août dernier, nous avons reçu et lu, ma mère et moi, de magnifiques témoignages et hommages en l'honneur de mon père.

Je savais qu'il était apprécié, admiré pour tout ce qu'il faisait, ce qu'il était, pour son combat. Mais ces mots, sans pour autant atténuer notre douleur, sont réconfortants.

Quelle fierté pour moi, sa fille, de savoir à quel point il était reconnu pour ses valeurs, pour ses actions.

Je ne suis malheureusement pas présente aujourd'hui avec vous mais mes pensées vous accompagnent. Savoir que son combat perdurera est rassurant pour nous et je me dis que cela le fait vivre à travers nous.

Je voulais aussi rendre hommage ici, aujourd'hui, au couple formé par mes parents, un véritable modèle. Au fil des années, au gré des épreuves, ils se sont mutuellement épaulés, ils ont toujours été présents l'un pour l'autre, et tous les deux tellement présents pour moi.

Je me rappellerai toujours d'un père aimant, complice, drôle, exigeant, attentif, sachant si habilement manier la langue française, avec un style bien à lui.

J'ai eu la chance de partager d'innombrables moments heureux avec mes parents, ces souvenirs sont à tout jamais ancrés dans ma mémoire.

Mon père fut également un grand-père attentionné, si fier de ses deux petites-filles. La présence de Lucie, née quelques mois avant l'apparition de la maladie, a illuminé sa vie et l'a guidé dans sa lutte. Rencontrer Alice, née il y a presque un an, a été pour lui un cadeau inespéré, une source d'espoir. Dans 4 jours, nous fêterons la première bougie d'Alice. Je veux croire que Papa sera là, quelque part, avec nous.

La vie de mon père n'a bien évidemment pas été suffisamment longue à mes yeux mais il a su pleinement la remplir.

Merci à vous tous de l'honorer aujourd'hui.